

Mission universitaire en Palestine

→ par Valérie Huard et Najat Tahani, *secteur international*

Le SNESUP-FSU organisera en 2016 l'envoi d'une délégation universitaire en mission en Palestine afin de renforcer la solidarité universitaire, défendre le droit à l'éducation et inciter l'Union européenne à faire respecter le droit international et la protection des Palestiniens.

La solidarité et la coopération universitaire avec la Palestine auraient dû se concrétiser, en octobre 2015, par une mission universitaire organisée par le SNESUP. Elle a été reportée à février 2016 car les conditions de son accomplissement n'étaient pas réunies (déplacements sur place difficiles, problèmes de sécurité).

La défense des droits à l'éducation en Palestine est plus que jamais d'actualité. Ce droit est bafoué depuis de nombreuses années, et on note une recrudescence

de la violence de la part des forces d'occupation israéliennes qui s'en prennent aux Palestiniens, notamment aux étudiants et enseignants. Le SNESUP soutient et invite à signer l'appel européen pour la défense du droit à l'éducation en Palestine (<https://lc.cx/44wA>) qui interpelle les responsables européens.

L'Union européenne a les moyens de faire respecter le droit international et d'œuvrer à la mise sous protection internationale du peuple palestinien, encore faut-il que sa volonté dans ce domaine

se concrétise. La décision de la Commission européenne de demander aux États membres d'étiqueter des produits venant des colonies israéliennes dans les territoires occupés va dans le bon sens. Au-delà, et comme affirmé le 2 juillet 2015 par la CA du SNESUP-FSU, « *l'UE doit suspendre l'accord d'association avec Israël et exercer une pression effective maximale sur le gouvernement israélien pour stopper sa politique coloniale et de discrimination, et faire lever le blocus de Gaza* ». ●